

# 奥州湖へいらっしゃい

(No.59 平成31年4月)



胆沢ダムにようやく春の訪れが…♪

【4/17撮影】



【4/1 AM10:46 撮影】



4/1新年度初日は、冬景色からのスタート

国道397の桜が開花

【4/22撮影】



馬留池には  
水芭蕉が咲いています

陽気にさそわれ、  
カモシカもひょっこり！

【4/8撮影】



【4/17撮影】

胆沢平野を象徴する分水施設

## 円筒分水工の放水が始まりました

胆沢平野に春耕の季節到来を告げる「徳水園」の放水式が4月22日(月)に行われ、今年度の本格通水が始まりました。

上流の胆沢ダムから、円筒分水工へ毎秒16<sup>ト</sup>の最大流量で田畑を潤します。放水と同時に、高さ24<sup>釐</sup>の噴水も稼働しています。期間は、10月までの午前10時～午後4時。毎正時に15分間ご覧いただけます。

天気がいい日は  
虹が見えることも  
あるんだよ。とても  
綺麗だよ



## ～安全利用点検を行いました～

4月23日(火)、胆沢ダムと奥州市合同でダム周辺(奥州湖眺望台・馬留池・カヌー競技場・石淵広場・おろせ広場)の安全利用点検を行いました。雪解けが進み、利用が増える前のこの時期に行っており、危険箇所や雪により破損した箇所を確認しました。その結果、異常はみられませんでした。



